

## Le bâtiment de débarquement algérien va être mis à l'eau



crédits : FINCANTIERI

Le Kalaât Beni Abbès, premier bâtiment de débarquement et de soutien logistique de la marine algérienne, va bientôt flotter. Construit par le chantier Fincantieri de Riva Trigoso, près de Gênes, le BDSL devait être transféré vendredi dernier sur une barge afin d'être conduit vers le site de Muggiano, où se déroulera sa mise à l'eau. La manœuvre a, cependant, été annulée suite à un accident mortel ayant provoqué le décès du commandant d'un remorqueur chargé de tracter la barge. Le transfert a été par conséquent reporté à une date ultérieure.

Livrable l'an prochain, le BDSL algérien a vu sa construction débuter en janvier 2012. Version agrandie et améliorée des bâtiments amphibie italiens du type San Giorgio, le Kalaât Beni Abbès mesure 143 mètres de long pour 21.5 mètres de large, son déplacement en charge devant atteindre 9000 tonnes.

Premier porte-hélicoptères d'assaut acquis par une marine sur le continent africain, il devrait être suivi par un second navire du même type.